

POPs – persistente organische Schadstoffe

In Anerkennung des weltweiten Handlungsbedarfs zur Beschränkung von POPs (persistent organic pollutants – persistente organische Schadstoffe), hat die Stockholmkonvention ausdrücklich das Ziel, bestimmte persistente organische Schadstoffe zu beseitigen und verbietet oder beschränkt die Erzeugung, Verwendung, Einfuhr und Ausfuhr von POPs. Auf europäischer Ebene setzt die „Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe“ (POPs-Verordnung) das internationale Abkommen in europäisches Recht um.

NTI AG stellt keine POPs her. Es versteht sich von selbst, dass NTI AG alle gesetzlichen Anforderungen wie jedes andere für unser Unternehmen geltende Recht umsetzt. So haben wir einen Prozess eingerichtet, um von unseren Lieferanten Informationen über die produktbezogenen Stoffe zu verlangen.

POPs - persistent organic pollutants

Recognising the global need for action to restrict POPs (persistent organic pollutants), the Stockholm Convention explicitly aims to eliminate certain persistent organic pollutants and bans or restricts the production, use, import and export of POPs. At European level, ‘Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council of 20 June 2019 on persistent organic pollutants’ (POPs Regulation) transposes the international agreement into European law.

NTI AG does not manufacture POPs. It goes without saying that NTI AG implements all legal requirements like any other law applicable to our company. For example, we have set up a process to request information from our suppliers about product-related substances.